

Bloguero de arrabal

PABLO ALCÁZAR

<http://purpuranevada.blogspot.com>



LECTURAS AFRODISIACAS

HA tenido enorme éxito un vídeo colgado en la red en el que aparecen unas chicas leyendo. En algún momento de la lectura, muestran una alteración extraordinaria del alma y, ¿por qué no decirlo?, también

del cuerpo. Luego nos enteramos de que se trata de un experimento sociológico: fuera de plano, alguien acciona un consolador, para que las chicas obtengan gozo al tiempo que leen. Sólo les falta comerse un huevo kínder relleno de leche condensada, al mismo tiempo, para que el placer sea completo. La nota explicativa que acompaña al vídeo nos informa de que "las chicas participaron voluntariamente en este proyecto de excitación a la lectura". Si lo hubieran hecho forzadas sería un delito... También debe ser muy placentero el experimento que ciertas madres practican con sus hijos a los que dan de mamar hasta los siete años, llevan pegados al cuerpo con fajas, no les ponen pañales para que esparzan sus gracias libremente o los meten en la cama de los padres hasta los 10 años. Provocarles gozo a las chicas con un consolador mientras que

leen, es una manera de que no entiendan a Hegel. El único orgasmo que yo bendeciría sería aquel que les ocurriera a causa de la lectura. Yo a veces he alcanzado el clímax leyendo la *Summa Theologica* de Santo Tomás de Aquino. Pero no tiene mérito, soy un caso precoz de eyaculación lectora. Mi abuela nos filtraba las llamadas telefónicas de las niñas que querían que les contásemos los argumentos de los libros que leíamos; desde la terraza dirigía nuestra vida sentimental, vigilando con quién se

Hay quienes alcanzan el clímax leyendo la *Summa Theologica* de Santo Tomás, son casos precoces de eyaculación lectora

paseaban sus nietos o a quién embarcaban en el tranvía de la Sierra camino de la felicidad prohibida que suministraba el anonimato de la capital. Y, para que no nos manipularan el cuerpo mientras leíamos seres, u objetos, ajenos al hecho lector, distrayéndonos, se apostaba a nuestras espaldas. Así leímos a Cervantes, para luego recitárselo a las chicas de Cenes, por ver si nos abrían sus corazones sellados por los candados de la castidad y de la desconfianza. Pero obtuvimos el mismo éxito que el poeta Ronsard con su *Soneto para Elena*: ninguno. Hay en el imaginario colectivo la idea de que algunas mujeres gustan de las poesías; pero eso será, cuando casadas, si los maridos insisten en ingresar en ellas, fuera de programa. Los poemas son dilatorios, como los claveles y las velas. Pero en época de buscar el mejor macho, a ninguna de éstas se le ocurre ceder por una quintilla.

La mirada urbana



MARÍA DE LA CRUZ

Cuenta atrás para el estreno de la Escuela de Arquitectura

Si todo sigue conforme a los plazos previstos, la nueva Escuela Técnica Superior de Arquitectura se pondrá en marcha en el mes de octubre de este año, según informó ayer el subdelegado de Gobierno en Granada, Santiago Pérez, en su visita a la última fase de las obras. Pérez subrayó el esfuerzo técnico y económico con los cerca de 12 millones de euros invertidos por el Ministerio. Además, el subdelegado destacó el "empuje" que el centro supondrá para el barrio del Realejo con la llegada de cerca de 2.000 alumnos y 100 profesores y las oportunidades de creación de nuevos comercios.

Lapidario

QUEJAS JUSTIFICADAS

EN estos primeros días de la implantación de la LAC en la ciudad lo que no puede negarse es que se ha convertido en el principal tema de conversación de los granadinos. En cualquier lugar alguien le está comentando a otro alguien lo que ha aprendido de la nueva distribución de los autobuses urbanos, como si compartir la información fuese la buena acción del día. Sin embargo, los usuarios también están empezando a plantear sus quejas, que la concejalía ve justificadas porque en esta "fase de pruebas" es normal que la gente aún no conozca las rutas. De momento Ayuntamiento y usuarios están demostrando paciencia... y resignación.

ALQUILERES A 60 EUROS

CUALQUIER medida que sirva para hacer más visible el barrio de Almanjáyar es bienvenida. Ofrecer alquileres baratos a estudiantes y profesores a cambio de participar en proyectos sociales es una de esas buenas ideas que mata dos pájaros de un tiro.

Lo más leído en la web

► www.granadahoy.com



Granada

La Junta da luz verde a un nuevo aval del Metro

1 El Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía autorizó ayer la concesión de un aval de 130 millones de euros a la sociedad pública Metro de Granada con el que se cierra la financiación de esta infraestructura.



Santa Adela

Setenta familias, las primeras beneficiadas

2 El Ayuntamiento y la Junta acuerdan acometer el proyecto de la tercera fase en varias etapas. Se demolerán tres edificios para construir uno que podrá albergar a un total de setenta familias. Habrá que modificar el PGOU.



Deportes

Toni Medina, nuevo refuerzo para el filial

3 El Granada CF anuncia la contratación de Antonio Javier Medina Viera, 'Toni' Medina, jugador de 24 años que procede de la UD Las Palmas Atlético, filial del club canario, y que se desenvuelve en el carril izquierdo, tanto de lateral como de extremo.

Fomento ofrece alquileres por 60 euros a estudiantes en Almanjáyar

● Los beneficiarios deben presentar un proyecto de intervención social para optar a una de las 84 plazas en piso compartido

B. Sevilla / A. Asensio GRANADA

La Universidad de Granada y la Consejería de Fomento rubricaron ayer un convenio de colaboración que prevé matar dos pájaros de un tiro. Se trata de ofrecer a la comunidad universitaria alquileres a un precio muy bajo a cambio de que estos estudiantes, profesores e investigadores participen en proyectos sociales en el barrio de Almanjáyar, una de las

zonas más deprimidas de la capital granadina. Además, este acuerdo permitirá dar uso a un bloque del Parque Público de Viviendas que actualmente está vacío por la falta de demanda.

La consejera de Fomento y Vivienda de la Junta de Andalucía, Elena Cortés, firmó ayer con el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, el acuerdo, que entrará en vigor para el próximo curso. La iniciativa se trata, en palabras de Cortés, de un "compromiso social compartido" entre la Consejería y la Universidad, y en el que colabora de la Agencia de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía (AVRA).

Los beneficiarios podrán alojarse en uno de los 28 pisos del edificio 14 de Abril, próximo a la Facultad de la Actividad Física y del Deporte, perteneciente al Parque Público de Viviendas y que actualmente está vacío. Los criterios de selección para quienes opten a una de las 84 plazas de alquiler son tres, según enumeró Cortés: el nivel de renta —que no podrá superar 2,5 veces el IPREM—, presentar un proyecto de intervención en el barrio y el expediente académico.

Según la información facilitada por Fomento, los proyectos que se presenten pueden estar relacionados con los estudios o formación del demandante. Así, se puede proponer un taller de alfabetización, charlas a personas mayores o entrenar un equipo deportivo del barrio. El proyecto ocuparía unas 25 horas mensuales.

"Se trata de un compromiso de transformación social; la universidad pública no puede estar de espaldas a una sociedad democrática como la nuestra", señaló Cortés, quien también insistió en



Se pretende la transformación social del barrio.

la importancia de "dignificar lo público". Aunque que el precio del alquiler no está cerrado aún, la Consejera promete que "será muy asequible; rondará los 60 euros" en régimen de piso compartido, sin incluir el coste del agua ni la luz.

Por su parte, González Lodeiro recordó que la UGR cuenta con un gran número de estudiantes que vienen de fuera, e insistió en que "luchar contra la pobreza y la exclusión social es el reto al que nos enfrentamos". La iniciativa constituye una "excelente vía" para que, en palabras del Rector, "el estudiante se implique y colabore en actividades conjuntas con este barrio en el que hay muchas personas en peligro de exclusión". El rector también subrayó la importancia como "recurso económico" de la presencia de estudiantes de otras ciudades en Granada. En este sentido, Lodeiro destacó que el 44% de los universitarios que estudian en la UGR granadinos, mientras que el resto proceden bien otras provin-

También se tendrá en cuenta el nivel de renta y el expediente académico

cias. Así, añadir a esta necesidad de vivienda de alquiler un "valor social" supone un "avance", aseguró el rector.

El convenio suscrito ayer tiene un periodo de vigencia de cuatro años y supone una experiencia pionera en Andalucía, aunque existe una experiencia similar en un colegio mayor sevillano.

Los proyectos que se presenten —está previsto que el plazo de recepción se abra a fin de mes— serán valorados por una comisión, que elegirá a los 84 beneficiarios. Según indicó el delegado territorial de Fomento, Manuel Morales, serán los estudiantes los que tengan que prever si los proyectos necesitan algún tipo de financiación y, en el caso de que sea así, buscarla. "Será el tejido social el que busque los recursos", apuntó el delegado, que confía en que la presencia de universitarios en Almanjáyar sirva para mejorar las condiciones de vida en uno de el barrio.

LAS CLAVES

Precios asequibles

Aunque aún no se conoce la cantidad exacta, el precio de alquiler rondará los 60 euros por estudiante, una cifra muy por debajo del precio de mercado.

84 personas

Es el número de jóvenes, entre estudiantes e investigadores, que se beneficiarán de la iniciativa.

Almanjáyar

El barrio, situado al en el distrito Norte de la ciudad, saldrá muy favorecido con la firma del presente acuerdo.

Plazos

A finales de este mes se abrirá el plazo para entregar las solicitudes. Será posteriormente cuando una comisión analice los proyectos presentados y realice la selección oportuna.

Proyecto Pionero

Es la primera vez que se pone en marcha un proyecto como este. Así lo señalaba el rector: "Somos unos reales colaboradores en estas acciones".

EN BREVE

El Rotary Club y la UGR impulsan un programa de voluntariado

CONVENIO. El rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, y la presidenta de Rotary Club Granada, María del Carmen Espinosa, han suscrito un convenio para poner en marcha actividades solidarias de voluntariado universitario. La iniciativa estará dirigida a estudiantes de la UGR que desean dedicar parte de su tiempo a los demás de forma desinteresada.

Antonio Díez y el 061, galardonados por la Facultad de Medicina

RECONOCIMIENTO. El profesor Antonio Díez Ruiz recibió ayer el premio de investigación del Departamento de Medicina en un acto presidido por el rector de la UGR, Francisco González Lodeira, donde también tuvo lugar el nombramiento como miembro de honor de dicho Departamento al servicio público de Emergencias Sanitarias 061.



PEPE VILLOSLADA

Desarrollan cómo evitar quemaduras en la fotodepilación

CIENCIA. Investigadores de la UGR han desarrollado un método que determinará la sensibilidad de la piel a la radiación en el instante previo a un tratamiento dermatológico, como puede ser la fotodepilación. Con ello, se pretende evitar quemaduras que no son visibles en un primer momento, sino que aparecen pasados unos días.

GRANADA

El PP echa mano de sus alcaldes para denunciar el cierre de líneas educativas

● Los 'populares' entregaron ayer dos escritos en la Junta en contra de los "recortes" en la escuela pública

R. G. GRANADA

El Partido Popular reclamó ayer "encarecidamente" al Gobierno andaluz que mantenga la totalidad de las unidades educativas de la provincia de Granada para el próximo curso 2014/2015. Así lo anunció la vicesecretaria general del PP y portavoz de Educación en el Parlamento de Andalucía, Marifrán Carazo, que junto al concejal de Educación del Ayuntamiento de Granada, Jorge Saavedra; la alcaldesa de Motril, Lui-

sa María García Chamorro; el alcalde de Loja, Joaquín Camacho y el presidente de NNGG, Rafa Caracuel, registró dos escritos a la atención de la Presidenta de la Junta, Susana Díaz, y de la delegada del Gobierno en Granada, Sandra García, para que retrocedan en su propuesta de suprimir líneas educativas "porque no estamos dispuestos a que se cierre y suprima ninguna unidad educativa en Granada, teniendo todas ellas la suficiente demanda".

Carazo afirmó que el PP ha presentado diferentes iniciativas en el Parlamento de Andalucía exigiendo información y pidiendo explicaciones sobre los motivos que han generado la propuesta de supresión de las líneas. "Las decisiones que se han tomado en este sentido van a perjudicar a los alumnos, familias, profesorado y al sistema educativo en general", enfatizó la vicesecretaria general.



Representantes del PP a las puertas de la sede provincial de la Junta.

A juicio de la dirigente 'popular', "la supresión de las líneas educativas son otro claro ejemplo de los recortes del bipartito". Además, señaló, estos generan "una enorme situación de incertidumbre" tanto a las familias como al profesorado de los centros. Carazo destacó que con esta decisión el Gobierno andaluz "pisoa el derecho de libre elección del centro educativo a las familias y el de igualdad de oportunidades del alumnado".

Por su parte, la delegada de Educación, Cultura y Deporte,

Ana Gámez, aseguró que "por fin queda claro que existe una maniobra orquestada por el PP para crear confusión y engañar a la opinión pública creando conflictos en torno a la escolarización".

Gámez mantiene que el proceso de escolarización "está siendo absolutamente normalizado, sin diferencias con los de otros años y no se han eliminado unidades ni líneas". Lo de ayer "no es más que una escenificación de cara a la galería para confundir a la opinión pública", espetó la delegada.

Pérez Tapias no se retirará y llevará su candidatura "hasta el final"

E. Press MADRID

El aspirante a la Secretaría General del PSOE José Antonio Pérez Tapias aseguró que llevará su candidatura "hasta el final" de la carrera por suceder a Alfredo Pérez Rubalcaba y defendió que no ve diferencias "claras" entre los proyectos que defienden cada uno de sus contrincantes, Pedro Sánchez y Eduardo Madina.

El granadino explicó que cuando decidió presentar su candidatura a la Secretaría General del partido lo hizo porque, a la vista de las que previsiblemente podían concurrir, la que él encabeza contiene propuestas "claramente diferenciadas" de las de las otras para "renovar" el PSOE.

Por ello, el decano de la Facultad de Filosofía y Letras de la UGR dejó claro que no se bajará de la carrera por la Secretaría General hasta que el próximo día 13 los militantes hayan juzgado con su voto.



¿NECESITAS COMBATIR EL CALOR?

LA PISCINA DE FUENTENUEVA ABRE PARA TI

¡Refrésate!

Un verano más, la **Piscina Universitaria de Fuentenueva** abre sus puertas al público para que puedas hacer frente a los rigores del calor disfrutando de un baño refrescante en pleno centro de Granada, en el plácido y tranquilo entorno de los paseillos universitarios de Fuentenueva. Podrás disfrutar del placer de nadar en la **única piscina pública olímpica de la ciudad**, con una **amplia zona de césped** alrededor que brinda a los bañistas la oportunidad de aprovechar una plácida jornada de ocio y de relax. La piscina cuenta además con **zona de cafetería** y con **vestuarios y aseos para personas de ambos sexos y con movilidad reducida**. Además, contamos con **cursos de natación y actividades organizadas** (matronatación, aquafitness, terapia acuática...). Entra en nuestra web y descubre todo lo que podemos ofrecerte: sl.ugr.es/piscina

ABIERTA AL PÚBLICO
HASTA EL 7 DE SEPTIEMBRE

Toda la información sobre horarios, precios, cursos y actividades organizadas en sl.ugr.es/piscina



C.A.D.
CENTRO DE ACTIVIDADES DEPORTIVAS



Universidad de Granada